
1. Schreiben an:
Postanschrift: Stadt Hennef • Postfach 1562 • 53762 Hennef

An die Fraktion 

„Die Fraktion" 

im Rat der Stadt Hennef 

Frankfurter Str. 97 

53773 Hennef

Hennef
DER BÜRGERMEISTER

Amt für Steuerungsunterstützung

Ansprechpartnerin 
Christina Viehof

Tel. 0 22 42/888 218
E-Mail christina.viehof@hennef.de
Zentrale 0 22 42 / 888 0
Zimmer 1.07

Sprechzeiten
Mo.-Mi. 8.30-16.00 Uhr
Do. 8.30-17.30 Uhr
Fr. 8.30-12.00 Uhr
weitere Termine nach Vereinbarung

Online www.hennef.de

Gläubiger-ID: DE30HEN00000020187

Mein Zeichen: 100

Datum: 30.09.2022

Konzept zur Barrierefreiheit beim InHK Blankenberg

Sehr geehrte Damen und Herren,

vielen Dank für Ihr Schreiben vom 29.09.2022 welches hier am 29.09.2022 eingegangen ist.

Ihr Anliegen gehört fachlich in den Zuständigkeitsbereich des Ausschusses für Dorfgestaltung und Denkmalschutz. Ich 
habe Ihr Schreiben an die Ausschussvorsitzende, Frau Keuenhof weitergeleitet, mit der Bitte, Ihr Anliegen in die 
Tagesordnung der nächsten Ausschusssitzung aufzunehmen.

Michael Walter 
Erster Beigeordneter

2. Amt 61 mit der Bitte um Kenntnisnahme und eine Sitzungsvorlage für den DorfA zu fertigen.

3. Der Ausschussvorsitzenden, Frau Keuenhof, zur Kenntnis und mit der Bitte um Vormerkung für die 
nächste Sitzung.

4. Der Schriftführerin, Frau Bomm, zur Kenntnis.

5. Wvl. Einladung DorfA.

Bankverbindung:
Kreissparkasse Köln Kto 213900 BLZ 37050299 IBAN DE76370502990000213900 BIC COKSDE33XXX
Volksbank Köln Bonn eG Kto 3703317013 BLZ 38060186 IBAN DE66380601863703317013 BIC GENODED1BRS
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IM RAT DER STADTHENNEF

Die Fraktion 
Frankfurterstraße 97 
53773 Hennef
Fraktionsvorsitzende: Astrid Stahn 
Geschäftsführung: Detlef Krey

Hennef, den 28.09.2022
An den
Bürgermeister der Stadt Hennef
Herrn Mario Dahm
Rathaus

Sehr geehrter Herr Bürgermeister,
wir bitten Sie nachfolgenden Antrag im Rahmen der nächsten Sitzung des zuständigen 
Ausschusses beschließen zu lassen:

Antrag:

Das Konzept zur Barrierefreiheit beim INHK Blankenberg wird in der nächsten Sitzung 
beraten und beschlossen. Hierzu beantragen wir die Offenlegung des Konzeptes.

Begründung:

Da es in den letzten Wochen Irritationen gab (siehe Presseberichte), inwieweit die 
Barrierefreiheit beim INHK Blankenberg konzeptionell berücksichtigt wurde möchten wir das 
geplante Konzept gerne noch einmal vollumfänglich im Ausschuss besprechen. Dazu bedarf 
es aber einer genauen Darstellung des geplanten Konzeptes durch die Verwaltung.
Sicher ist das Kultur und Heimathaus barrierefrei geplant - aber wie ist der Weg von dort zur 
Altstadt?

Mit freundlichen Grüßen

gez. Detlef Krey 
Fraktionsgeschäftsführer

gez. Astrid Stahn 
Fraktionsvorsitzende

gez. Felix Rüggeberg 
sachkundiger Bürger


